

女が男を変える！

「なぜ、誠実な人を選べずにヤリ〇ンを好きになってしまうのか？」

セミナー開催のお知らせ。

こんにちは。
かずみん先生です。

皆様、GWはどうでしたか？

●恋活中の人は、新しい出会いはありましたか？

●好きな人がいる人は、2人の距離感を縮めることができましたか？

●パートナーがいる人は、お互いに「キュン」とトキメク回数
が何回ありましたか？？

まさか、

ただ休みを過ごしただけとか
相手と休みが合わなかったとか

「仕事だった」

「何もなかった」で終わらせてなんかいませんよね？（ニッコリ）

満たし満たされる愛の循環に入っていく人って、上記のような他力・他責ではなくどんな時でもしっかりと目的意識を持って2人の関係性をよくしていくことを出来るだけ多く、意図的に、行っています。

なぜか？

どんなに相性の良い関係だったとしても、

どれだけ相手が自分に惚れていたとしても、

自分の愛は冷めないと思っけていても、

「人の気持ちとは移り行くもの」だと理解しているからです。

幸せの連鎖・継続のためには「**そうしようとする**」意思と行動が不可欠だと知っているのです。

こういうと「そこまでしたい人がいない」

「好きな人がいない」

「どうすればいいのかわからない」と言われそうですが私からするとどうして自分のことなのにそんなに悠長なことを言ってもらえるんですか？と問いたい。

(ヒビコイをチェックしてくれているのに、時間と「今」という機会を無駄にしているのはとても愚かな選択です。)

なぜ、

恋活・婚活をしているのに気が進まない、楽しくないのかというと

- ・「どんな人が好みなのか」
- ・「どんな男性なら満足できるのか」
- ・「自分が”男”と認める部分はどこなのか」
- ・「どんな関係性をつくりたいのか」
- ・「どう、関わり合い楽しんでいきたいのか」
- ・「どう関わればいいのか」

上記の答えが自分自身のことなのに頭でっかちになるばかりでわかっていないからです。

これは例えると

「買い物するぞ！！」とスーパーに行ったのに、お目当てのものや食べたいものが決まってない（わからない）状態です。

この状態（かつ、調理スキルもほぼない）で

- ・「買い物失敗しないぞ～～！」
- ・「自分が満足するものを選ぶぞ～～～！」
- ・「味もパーフェクトで、調理法も簡単で、写真映えしそうなものを作るぞ～～！！」

と食材を一つ一つじっくり見ても「作りたい料理、今の自分が満たされると思えそうなものがなんなのか」をわかっていなければ
そもそもの「得たい味覚」も決まっていないので買い物に**時間がかかる**
し、
頭の中は「あれか！？これか！？（失敗しないように！！）」とどの食材を見ても**迷うだけ**でどれをメインにするかもまとまらない。

すると”ナニカ”を買う気はあるのに、
どれだけ食材をみても自分が「これ！！」と思えるものがない状況にど
んどんやる気も期待も下がっていきます。

だって、**お眼鏡にかなうものがない**（わからない）わけですからね。

そうなるとますます頭の中がグルグルして何を買っていいかもわからなければ、

（（調理法がわからない、、余るかな、、もったいないかな、、やっぱり自分でなんてやめておこうかな。））なんて**心配**も浮かんできて、

そうこうしているうちに「**買い物自体をやめたい（やめる）**」とか、「**適当でいいや（どうせ満足できないし）**」と思うようになるのは当たり前のことです。

だって脳みそも気持ちも肉体だって疲れてるもん。（心も折れるしね）

これがね、
恋活・婚活の場面でも起こっています。

なぜ、相手をすんなりと選べないのか？（アプリにて相手に「いいね」を押すことにすら疲れる人はここに該当）というと

- ・自分のことをわかっていない（自分の好みがわからない）
- ・「失敗したくない、傷つきたくない」が先行しすぎている（「失敗前提」の思考回路）
- ・「正解がわからない」と正解探しをしている（自分の恋愛なのに他者から高評価されないといけないと思っている）

上記がメインの問題として鎮座しています。

そして、過去に『**やっと「この人なら。。！！」と思えた相手とすら、うまくいかなかったことがある**』とますます負の思考回路に入りやすい状態にもなっています。

これでは、恋活も婚活も楽しめるはずがありません。

恋活・婚活中の際に最も避けたいのが「その気がない男性」です。

「その気がない男性」とは恋活・婚活に真剣さがなく、こちらのことを都合よく扱い、人間（女性）扱いしてくれないのに「あの人素敵だな」と思ってしまう男性のことです。

これはね、悔しいよね。

だって相手は自分のことを一人の人間だとか、一人の女性としては見てくれないんだもの。

最悪なパターンは付き合えると思った（付き合っていたと思った）のに、

肉体関係なだけだったというケースですが

心が確実に病んでいくのが「女性として少しも見られなかった」という自分が「女性」「人間」として全く通用しなかった過去・現実です。

だってこれって、

あなたに価値がないと判断されただけではなくて、

自分が勇気を出して相手に歩み寄ったにもかかわらず、相手に自分のことを理解してもらえなかった”ナニカ”原因と、相手と距離が近づかなかった”ナニカ”があるわけだからね。

（これを多くの方がご自分の外見のせいにはしますが、それは相手男性のことを馬鹿にしすぎです。

美人さんだって「綺麗なだけ」で全てがうまくいっているではありません。

ブスと綺麗な人なら他人に利用され、いつまでもネチネチやっかまれるのは美人なほう。

何もしていなくても美人は恨まれ、妬まれています。ブスにも、美人にもそれぞれの苦悩と地獄があります。）

「人間顔だけじゃない！そう思って勇気をだして頑張ったのに、成果が出なかった。」

これを体験してしまった人は男性全般のことが怖くなるのも理解できません。

(でも、安心して。そんなの「女を売り」にしている人(プロ)でも数え切れないくらいに体験しています。

それは元ホステスの私もそう。人気絶頂の時でも自分が全く通用しないことはありました。これは避けようがない。でもね、**短期決戦で突撃して答えを出してしまう癖**をやめればそこからの起死回生もあるんだよ。だからこそ自分を磨き続ける価値があります。)

自分で相手を見つけて、良い恋愛関係に入っていける人と

自分で相手すら見つけられず、恋愛にも男性にも億劫さを感じている人の違いってなんだと思いますか？

それは

●男性選びの基準。

※ここでは好み云々は抜き。

●リアルな男という生き物を知っているかどうか。

※男兄弟がいる人でもわかっていないケースが多々。

●自分自身が相手男性に影響を与えていることを自覚しているかどうか。

極論をいうと、良い恋愛を叶えられる人とずっと片思いだとか悲恋を繰り返す人の違いは

恋愛において自分のポジションを楽（ズル）しようしていないか、
相手男性の心を動かせるかどうか、です。

恋愛ジプシーはここを「美人・可愛ければ全てよし！（ブスの私は何をしたらダメ）」と勘違いしているからいつまでも体験から学ぶことができなければ先へ進むこともできません。

（ショッピングモールだとか道ゆくカップルを見てください。美人・イケメンだけが恋人がいるわけではありません。）

女が男を変える！

「なぜ、誠実な人を選ばずにヤリ○ンを好きになってしまうのか？」セミナーでは

臆病な人、失敗を避けたい人ほど失敗してしまう男選びの基準（ヤリモクの手の内）、

なぜやっと思味を持たた相手がヤリモクなのか、

あなたが求め、探している男ははたして誠実な男なのか？？

そもそも「誠実とは？」を現在はヤリチンを卒業、誠実な男に生まれ変わったスタッフヤマトが講師としてお伝えします。

(どちらも体験した男の意見はとても貴重です)

このセミナーの狙いは

あなたが持つ疑問、不安を一つでも解消し、

あなたが惹かれた男を

あなたの存在を持って誠実彼氏・誠実夫にしていくこと。

このために、まずは**根っこにある間違っただ思考・判断**に目を向けてみましょう。

<オンラインセミナー詳細>

開催日時：5月11日（土）19時～。（1時間程度）

開催方法：zoom

（カメラOFFでのご参加OK!）

講師：スタッフヤマト（実績多数!）

参加費用：8000円

お支払い方法：お振込 or カード支払い。

お申し込み方法：下記にご登録ください。折り返しご連絡いたします。

・お申し込みリンク

～講師大和（ヤマト）の簡易プロフ～

- ・ 高校時代はイケメンスポーツマンで学校内外で有名人。
- ・ 大学で女遊びに華を咲かそうにも上手くいかず（※当時彼女いました）。
- ・ 社会人になり「大手企業勤務」の箔がつき女性との出会いが軌道に乗り出す。
- ・ その間ずっと同じ彼女がいたが、変わらず他の女性との肉体関係を求める。
- ・ 5年以上付き合った彼女と終止符を打ち、その後も女性との関係を重ねる（3桁）
- ・ アラサー時に結婚したい女性に出会い、自らを改め、その女性との結婚に至る
- ・ 現在は愛する妻子持ち。キャバクラ・風俗も行かず。
- ・ 恋愛インストラクターとしての5年目（※かずみん先生のご指導の元）

※ヤリチン・誠実どちらも経験した男性の意見は貴重です。